
Schulverein zur Förderung 
der Hotelfachschule Hannover e. V. 
Ohestraße 5 
30169 Hannover 
Tel.: 0511 22065 133 
Fax.: 0511 22065 210 

 

Protokoll 
 
der Mitgliederversammlung des Schulvereins 
zur Förderung der Hotelfachschule Hannover e. V. 
 
 
Ort:   Berufsbildende Schule 2, Café Raum 14 

Tag:   21.11.2024 

Beginn:  15:20 Uhr 

Ende:   16:10 Uhr 

Tagesordnung: siehe Einladung 

Teilnehmer:  siehe Teilnehmerliste 

Protokollführer: Herr J. Schmidt 

 
 
Zu Top 1:  Eröffnung und Begrüßung 

Frau Jordan begrüßt als 1. Vorsitzende die anwesenden Vereinsmitglieder. Sie stellt 

fest, dass fristgerecht eingeladen wurde und bestätigt die Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung (5 Anwesende und 18 Vollmachten). 

 
Zu Top 2:  Bericht der 1. Vorsitzenden 

Frau Jordan berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins, zu denen u. a. auch 

die finanzielle Unterstützung von Veranstaltungen gehörten, wie z. B. die 

Verabschiedungsfeiern der Oberstufenklassen (z. B. für Dekomaterial) und die 

Präsentation der Hotelfachschule in der BBS 2 und anderen berufsbildenden 

Schulen (Werbematerialien, Fahrtkostenzuschüsse). Außerdem finanzierte der 

Förderverein das Hosting der Internet-Homepage für den Förderverein und den 

Mitgliedsbeitrag für den europäischen Hotelfachschulverband Euhofa. Auch eine 

Werbemaßnahme über die Sommelier-Union wurde finanziert. Durch eine 

Kostenbeteiligung wurde den Schülerinnen und Schülern der Hotelfachschule in den 

vergangenen Jahren die Teilnahme an verschiedenen Messen (z.B. Internorga, ITB) 

ermöglicht. Darüber hinaus wurden vielfältige Unterrichtsprojekte diverser Module 

mitfinanziert, wie z.B. Weinseminare, Likörweinprojekt, Cocktailschulungen, sowie 

Veranstaltungen im Rahmen des Moduls „Veranstaltungsorganisation“. Frau Jordan 

und Herr J. Schmidt geben den Anwesenden weitere Informationen zu den 

aufgeführten Veranstaltungen.  

 



Zu Top 3:  Bericht der Schatzmeisterin 

Frau Wojtera erläutert ihren Geschäftsbericht. Die Einnahmen aus den Beiträgen 

der Mitglieder sind relativ konstant geblieben. Allerdings waren in manchen Jahren 

die Einnahmen größer als die Förderleistungen. Dadurch ist das Vermögen 

angewachsen, so dass sich zzt. ca. 23.000 € in der Kasse befinden.  

 
Zu Top 4:  Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung wurde von Frau Mitulla und Herrn Falkowski am 13.11.2024 

durchgeführt. Frau Mitulla berichtet, dass sie bei der Überprüfung keinerlei 

Unregelmäßigkeiten festgestellt haben. Ein Bericht der Kassenprüfung ist dem 

Protokoll als Anlage beigefügt. 

 
Zu Top 5:  Aussprache zu den Berichten 

 Um den Bekanntheitsgerad der Hotelfachschule zu steigern, schlägt Frau Mitulla 

vor, die social media-Beiträge der Hotelfachschule mit dem account des DeHoGa 

zu vernetzen. 

 Auch bei schwindenden Mitgliederzahlen wird eine Erhöhung der 

Mitgliedsbeiträge nicht in Erwägung gezogen. 

 Frau Mitulla informiert darüber, dass auch im kommenden Jahr der DeHoGa mit 

einem Stand auf der Internorga in Hamburg vertreten sein wird. Eine Einladung 

an die SuS der Hotelfachschule ist vorgesehen. 

 

Zu Top 6:  Entlastung des Vorstandes 

Frau Mitulla stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Die Mitglieder-

versammlung entlastet einstimmig den Vorstand. Frau Mitulla bedankt sich beim 

Vereinsvorstand für die für den Verein geleistete Arbeit. Der Vorstand bedankt sich 

für das entgegengebrachte Vertrauen. 

 
Zu Top 7:  Neuwahlen 

Frau Jordan weist darauf hin, dass der gesamte Vorstand neu gewählt werden 

muss. Frau Mitulla schlägt die entsprechenden Kandidatinnen und Kandidaten vor. 

Die Mitgliederversammlung wählt einstimmig Frau Jordan zur 1. Vorsitzenden und 

Herrn Jörg Schmidt zum 2. Vorsitzenden und zum Schriftführer des Vereins. Frau 

Wojtera wird einstimmig zur Schatzmeisterin gewählt. Alle drei Gewählten 

bekunden, dass sie die Wahl annehmen. 

 

Neuer geschäftsführender Vorstand des Vereins: 
 

1. Vorsitzende: Frau Kirsten Jordan 
2. Vorsitzender und Schriftführer: Herr Jörg Schmidt 
Schatzmeisterin: Frau Kerstin Wojtera 

 



 
Zu Top 8:  Wahl der Kassenprüfer 

Als Kassenprüfer werden Frau Mitulla und Her Brüns vorgeschlagen. Beide werden 

einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

 
Zu Top 9: Verschiedenes 

 

 Herr Schmidt berichtet, dass der erste Jahrgang der Teilzeitschulform der 

Hotelfachschule am 30. Januar 2025 verabschiedet wird.  

Zum Februar 2025 startet voraussichtlich ein weiteres Teilzeitangebot. 

 Frau Wojtera berichtet über die Schüler- und Klassensituation der 

Hotelfachschule sowie über den Leistungsstand in der heutigen Zeit. 

 

 

 
 
 

Hannover, 21.11.2024 

 


